

Sosialisasi Akuntansi Keuangan Desa Di Desa Sumber Agung Kecamatan Jakenan Kabupaten Pati

**¹⁾ Bambang Widjanarko, ²⁾ Y. Sutomo, ³⁾ Nanik Qosidah
⁴⁾ Aniqotunnafiah, ⁵⁾ Praditya Dewi Arumsari**

STIE AKA Semarang

Abstract

The community service activities that have been carried out by STIE AKA Semarang in collaboration with Sumber Agung Village with the target community are in the form of lectures with visual media. The results of the community service lectures revealed that the people of Sumber Agung Village still had minimal knowledge about good financial reports.

Keywords: *Service activities, visual media, financial reports*

Abstrak

Kegiatan pengabdian kepada masyarakat yang telah dilaksanakan oleh STIE AKA Semarang yang bekerja sama dengan Desa Sumber Agung dengan sasaran masyarakat adalah bentuk ceramah dengan media visual. Hasil ceramah pengabdian kepada masyarakat mengungkapkan bahwa masyarakat Desa Sumber Agung masih memiliki pengetahuan yang minim tentang laporan keuangan yang baik.

Kata Kunci: Kegiatan pengabdian, media visual, laporan keuangan

PENDAHULUAN

Menurut Megginson, *et al* (2006) informasi akuntansi mempunyai peranan penting usaha untuk mencapai keberhasilan usaha, termasuk juga bagi usaha kecil. Akuntansi merupakan salah satu cara untuk menghasilkan informasi keuangan yang dapat digunakan oleh manajemen sebagai dasar mengambil keputusan strategis. Siklus akuntansi dimulai menganalisis transaksi keuangan, selanjutnya dicatat dalam jurnal, *diposting* ke buku besar dan dibuat laporan.

Adapun manfaat yang dapat diperoleh dari adanya catatan akuntansi tersebut antara lain mempermudah pelaksanaan usaha, evaluasi kinerja usaha, perencanaan lebih efektif, serta memungkinkan jika ada pemeriksaan dari pihak luar terkait dengan kegiatan usaha kecil tersebut.

Dilihat dari sisi internal perusahaan, pengelolaan usaha kecil masih menganggap bahwa proses akuntansi masih tidak terlalu penting untuk diterapkan. Pemberdayaan pengelolaan usaha bisnis ini sangat diperlukan, salah satunya di bidang pelaporan keuangan usaha, yang dilakukan sesuai dengan standar akuntansi untuk pengusaha kecil dan menengah. Laporan keuangan yang baik dapat memberikan informasi keuangan yang berguna untuk mengambil keputusan bisnis strategis.

METODE PELAKSANAAN

Bentuk pengabdian pada masyarakat yg dilakukan oleh dosen STIE AKA Semarang dalam rangka meningkatkan wawasan mengenai laporan keuangan pemilik usaha pada desa Sumber Agung menggunakan bentuk ceramah dengan media visual. Dengan metode kombinasi antara ceramah dan media visual diharapkan daya ingat terhadap materi yang baru menjadi meningkat.

Melalui ceramah ini diharapkan dosen STIE AKA Semarang sebagai penyuluh dapat memberikan masukan, sebagai tambahan informasi bagi Desa Sumber Agung dalam menghadapi permasalahan mengenai laporan keuangan pemilik usaha. Waktu pelaksanaan pengabdian pada Desa Sumber Agung berlangsung selama 1 hari, yaitu pada tanggal 10 Agustus 2018.

HASIL DAN PEMBAHASAN

Hasil kegiatan

Kegiatan pengabdian kepada masyarakat yang telah dilaksanakan oleh STIE AKA Semarang yang bekerja sama dengan pemerintah Desa Sumber Agung dengan sasaran masyarakat adalah bentuk ceramah dengan media visual. Dengan bentuk kegiatan ini tentunya hasil kegiatan belum dapat langsung dilihat. Karena ceramah ini lebih bersifat memberikan informasi kepada peserta. Membutuhkan waktu untuk melihat keefektifan ceramah tentang manajemen keuangan pribadi yang baik.

Hasil ceramah pengabdian kepada masyarakat mengungkapkan bahwa masyarakat Desa Sumber Agung masih memiliki pengetahuan yang minim tentang laporan keuangan yang baik.

SIMPULAN

Mendasarkan pada hasil ceramah yg menunjukkan bahwa pengabdian kepada masyarakat dengan materi “Pengelolaan Keuangan dengan Akuntansi Sederhana” cukup antusias diterima oleh masyarakat Desa Sumber Agung. Disamping materi dari tata kelola keuangan, untuk masa-masa yang datang perlu dipikirkan materi dan metode yang tepat dalam pelaksanaan pengabdian kepada masyarakat.

DAFTAR PUSTAKA

- Golrida, K. 2008. Akuntansi Usaha Kecil untuk Berkembang. Jakarta: PT Rajagrafindo Persada.
- Zahro, Fatimatus. 2014. Menguji Tingkat Pengetahuan Keuangan, Sikap Keuangan Pribadi, dan Perilaku Keuangan Pribadi Mahasiswa Jurusan Manajemen Fakultas Ekonomika dan Bisnis Semester 3 dan Semester 7. Skripsi. Universitas Diponegoro, Semarang.
- Sina, Peter Garlans & Noya, Andris. 2012. Pengaruh Kecerdasan Spiritual terhadap Pengelolaan Keuangan Pribadi. Jurnal Manajemen, Vol. 11, No. 2.
- Cooper, D. dan Emory, C. 1999. Metode Peneleitian Bisnis, Edisi Kelima, Jilid 1. Jakarta: Penerbit Erlangga.

LAMPIRAN

Foto Dokumentasi

